

## [Idstein](#)

[mehr aus Idstein](#)

Mittwoch, 09.12.2020 - 02:00

1 min

### Ein Zimmer voller Weihnachten in der Grundschule auf der Au

Trotz Corona-Pandemie sorgen Lehrer der Idsteiner Grundschule auf der Au mit ihrem Weihnachtsprojekt für Freude bei ihren Schülern.



Von Volker Stavenow  
Bezirksredakteur (Sitz: Idstein)



Das Weihnachtszimmer ist der Renner bei den Schülern und Schülerinnen der Idsteiner Grundschule auf der Au. (Foto: Grundschule auf der Au)

IDSTEIN - Dieses Weihnachtsprojekt in der Idsteiner Grundschule auf der Au werden Schüler und Lehrer so schnell nicht vergessen. Denn in diesem Jahr hatten die Lehrkräfte eine besonders schöne Idee. Der Hintergrund ist, dass aufgrund der aktuellen Corona-Pandemie vielfältige Veranstaltungen rund um das Weihnachtsfest in der Grundschule ausfallen müssen: Theaterbesuche, Weihnachtsfeier in der Schule, Weihnachtsfeier in der Klasse, gemeinsames Singen, die beliebte Theater-AG, die sonst immer das Weihnachtsstück einstudiert, um nur einige Events zu nennen, die nicht stattfinden können.

Die kreativen Lehrer ließen sich deshalb als kleines Trostpflaster Folgendes einfallen: Ein Raum in der Grundschule wurde als Weihnachtszimmer vom Kollegium festlich geschmückt und wird – nach und nach – von den Klassen besucht, um sich dort auf das Weihnachtsfest einzustimmen, eine kleine Auszeit zu nehmen, Weihnachtsgeschichten zu hören, einen Film zu schauen oder einfach nur zu spielen.

In dem Zimmer befinden sich unter den Tannenbäumen Klassengeschenke für einen Schuladventskalender mit einer besonderen Überraschung für jede Klasse. In jeder Frühstückspause wird über die Gegensprechanlage eine Klasse von der Schulleiterin für das Klassengeschenk ausgelost. Die Aufregung aller Kinder ist natürlich groß und noch größer die Freude, wenn man ausgelost wurde.

Das Weihnachtsprojekt kommt prima bei den Kindern an, alle Lehrer freuen sich mit den Schulkindern und erleben, wie ihr schönes Projekt die Herzen ihrer Schüler erwärmt.